

C'est face à son entraîneur, Michel Poileux, que la minime de l'Échiquier-club de Pontivy, Alexia Theuillié-Deumont, s'est entraînée pour le championnat de France d'échecs qui débute dimanche, à Gonfreville-l'Orcher,

Alexia Thuillié-Dumont, de l'Échiquier-club de Pontivy, participera, à partir de dimanche, à Gonfreville-l'Orcher (dans la Manche), au championnat de France jeunes d'échecs.

En février, l'Echiquier-club de Pontivy, créé en septembre, donnait déjà la preuve de la qualité de sa formation en qualifiant quatre de ses membres au championnat de Bretagne qui se déroulait à Quimper. La minime, Alexia Theuillié-Deumont, 15 ans, montait sur la troisième marche du podium, synonyme de qualification pour le France, auquel elle va consacrer sa deuxième semaine de vacances scolaires. « Le jeu en vaut la chandelle, j'adore ça », sourit timidement la jeune fille originaire de la Trinité-Porhoët. « J'ai commencé à jouer aux échecs à l'âge de 7 ans, sur l'ordinateur familial, puis j'ai intégré un club près de chez moi », continue la jeune championne. « Quand j'ai su qu'un club s'était constitué à Pontivy, j'ai voulu essayer. L'accueil a été bon, je viens m'entraîner le samedi matin. On s'entraîne avec toutes les catégories, des plus jeunes aux adultes, filles ou garçons, ça me fait avancer ».

« J'y vais tranquille je n'ai rien à perdre »

Entraînée par Michel Poileux, Alexia s'est tranquillement préparée pour ce rendez-vous important. « On a fait quelques séances spécifiques. Je me suis aussi entraînée contre maman ou sur l'ordinateur. J'y vais tranquille, le niveau est haut, je n'ai rien à perdre. Je vais observer mes adversaires et j'essaierai de gagner quelques parties. On verra la suite... » Alexia a déjà une belle expérience de la compétition. « J'ai déjà été deux fois championne des Côtes-d'Armor et j'ai fait pas mal de compétitions contre les garçons ». Là, ce sont les meilleures Françaises que la jeune Morbihannaise va rencontrer. « Ça tombe bien, je préfère jouer contre les filles. Elles sont plus dans la stratégie, moins agressives ».

Dans les cent meilleures Françaises

S'ils ne sont pas du déplacement, tous les membres du club seront toutefois derrière la représentante de Pontivy. « Elle est capable de faire la moitié des points. Elle est déjà dans les cent meilleures de France », constate le président de l'Échiquier-club de Pontivy, Pascal Lhoutellier. Pas mal pour un club qui n'a que huit mois d'existence.

// The function getCustomerUserId() represents whatever customer functionality used to obtain the external id var externalId = getCustomerUserId(); var cX = cX || {}; cX.callQueue = cX.callQueue||[]; cX.callQueue.push(['setSiteId', '1145193685126564430']); if (typeof externalld!== "undefined") { cX.callQueue.push(['setSiteId', '1145193685126564430']); if (typeof externalld! == "undefined") { cX.callQueue.push(['setSiteId', '1145193685126664430']); if (typeof externalld! == "undefined") { cX.callQueue.push(['setSiteId', '11451966664430']); if (typeof extern cX.callQueue.push(['sendPageViewEvent'])

22/04/2016 21:25 1 sur 1